

DEVK stellt 134 neue Azubis ein - Die DEVK Versicherungen haben wieder neue Nachwuchskräfte eingestellt.

Insgesamt 134 junge Menschen haben dieses Jahr bundesweit eine Ausbildung oder ein duales Studium begonnen. In Köln sind es 26 Auszubildende - 17 in der Zentrale und 9 in der Regionaldirektion. Mit einer Ausbildungsquote von 8,6 Prozent liegt die DEVK deutlich über Branchenniveau. Dieses lag laut dem Arbeitgeberverband der Versicherungsunternehmen im Jahr 2017 bei 6,3 Prozent. Rechnet man alle Ausbildungsjahrgänge zusammen, betreut die DEVK bundesweit aktuell über 350 Azubis im Innen- und Außendienst.

„Junge Menschen in die Berufswelt zu begleiten und qualifizierten Nachwuchs auszubilden, das verstehen wir als Unternehmensauftrag“, so Ausbildungsteilern Katharina Lambrecht. „Deswegen freuen wir uns, dass wir auch dieses Jahr wieder neue Azubis in der Zentrale und den Regionaldirektionen in ganz Deutschland begrüßen können.“

Pressekontakt:

DEVK Versicherungen
Michael Fraunhofer
Tel. 0221 757-2142
E-Mail: michael.fraunhofer@devk.de